

Charity: Rakic zeigt Herz für kranke Kinder

In Rahmen der Charity-Aktion "Herzkinder" für herzkrankte Kinder zeigte Aleksandar „Rocket“ Rakić – Österreichische MMA Kämpfer-Legende, Ultimate Fighting Championship (UFC) vollen Körpereinsatz und bewies, dass auch harte Kämpfer ein weiches Herz für die schwächeren unserer Gesellschaft haben.

Der ultimative virtuelle Promi Team Fight für die gute Sache auf der PS4 bestand aus Team Aleksandar Rakic „Rocket“ vs. Team Christoph Seiler.



Keine Chance – Team Rakic gewinnt gegen Team Seiler

Der MMA-Pro Fighter und seine Mannschaft aus prominenten Sportsfreunden duellierten sich auf der PS4 mit Christopher Seiler, Kult-Comedian sowie sportlichere Hälfte des heimischen Hit-Duos Seiler und Speer und seinem Team aus Kollegen der Kunst und Kultur Szene. Der Erlös der Veranstaltung von fast 10 000 Euro ging zur Gänze an Herzkinder Österreich.